



Rückblick Wanderung P04-2023

Hudelmoos – Hagenwil – Amriswil

27. April 2023

Reiseleitung: Peter Moser

Bericht: Peter Moser

Fotos: Diverse Mitwanderer

Fast überpünktlich und diszipliniert sind alle 34 angemeldeten Teilnehmer beim Landhaus hinter dem Bahnhof eingetroffen. So fuhren wir schon 10 Minuten vor acht Uhr mit Heini Leu, dem bewährten Busfahrer von Moser-Reisen, los. Heini wählte die Route dem Rhein und Untersee entlang bis Steckborn, dann über den Seerücken, via Müllheim, Weinfeldern nach Zihlschlacht. Im Restaurant „Löwen“ wurden wir zu unserm traditionellen Kaffee- und Gipfelhalt herzlich empfangen.





Nach nochmaliger kurzer Busfahrt erreichten wir das Hochmoorgebiet „Hudelmoos“. Wir hatten genügend Zeit um ganz gemütlich, auf den schmalen Pfaden, zum Teil im Gänsemarsch, durch das einmalige Naturschutzgebiet zu bummeln. Die gut unterhaltenen Weglein, zum Teil mit Holzschnitzeln bedeckt, liessen uns den Spaziergang wie auf weichen Teppichen erleben.



Auf der andern Seite angelangt wanderten wir dann auf „lauschigen“ Wanderwegen via dem Weiler „Hueb“ Richtung Hagenwil weiter. Apropos „lauschige“ Wanderwege: Ist im Thurgau zum Teil etwas schwierig, da viele Strässchen asphaltiert sind!

Im malerischen Waser Schloss Hagenwil durften wir dann bald einmal im sogenannten „Mostkeller“ Platz nehmen. Die spezielle Ambiance im Schlossinnern hat uns fasziniert und das feine Mittagessen voll begeistert. Wir waren wirklich liebevoll umsorgt und ich glaube, alle haben den Aufenthalt hier genossen. Nach gemütlichem Zusammensein haben wir noch das letzte Stück unserer Wanderung, eben auf „lauschigen“ Wanderwegen, unter die Füsse genommen.



Beim Pentorama in Amriswil erblickten wir dann wieder unsern Moser-Reisebus, der uns gut nach Schaffhausen zurückbrachte. Heini Leu hat uns noch einmal eine herrliche „SightSeeing“ - Tour angeboten.



Statt auf der Autobahn zu „blochen“ sind wir via Kreuzlingen und dem Untersee entlang nach Schaffhausen zurückgefahren.

Ein herzliches Dankeschön an Euch alle für das Mitkommen, und an unsern Buschauffeur für die souveräne Fahrt.

Peter Moser